

Les enseignants et le gouvernement de l'Argentine parviennent à un accord



Buenos Aires, 8 septembre (RHC)- Le ministre de l'éducation de l'Argentine, Alejandro Finocchiaro, a fait savoir que l'on est parvenu à un accord avec les enseignants qui étaient en grève pour défendre l'université publique et pour exiger une augmentation de salaire de 30%.

La proposition, qui a été signée par quatre des six syndicats d'enseignants, détermine qu'à partir d'octobre, les enseignants bénéficieront d'augmentations d'entre 24 et 26% selon le poste.

Les protestations des professeurs d'universités ont commencé depuis qu'il y a 6 mois le gouvernement a proposé une majoration de seulement 15%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171176-les-enseignants-et-le-gouvernement-de-largentine-parviennent-a-un-accord>



Radio Habana Cuba